



Nota de Prensa 709 / 14 de agosto

CD Magec Tías contará esta temporada con una nueva dirección deportiva

El club organizará en los próximos días unas jornadas de puertas abiertas

El CD Magec Tías realiza cambios y su nueva dirección deportiva estará liderada por un tándem excepcional: Leocadio Pérez y Aday Villalba. Leocadio, uno de los fundadores del club, ha desempeñado múltiples roles a lo largo de su trayectoria, incluyendo entrenador en varias categorías y presidente de la entidad. Por su parte, Aday Villalba, ha sido entrenador del club en la formación de jugadores y jugadoras, así como entrenador del equipo de Liga Femenina 2 en años anteriores y director técnico de la entidad, aportando una gran experiencia y conocimiento al club.

Además, el club anuncia unas jornadas de puertas abiertas que tendrán lugar en las próximas semanas, con el objetivo de brindar la oportunidad a niños y niñas interesados en el baloncesto y descubrir este deporte. Las jornadas se llevarán a cabo en las siguientes fechas:

Jueves 17 y Jueves 24 de agosto:

Chicas nacidas en 2010-2011: 16:00-17:30 horas

Chicas nacidas en 2009-2008: 17:30-19:00 horas

Viernes 18 y Viernes 25 de agosto:

Chicos nacidos en 2010-2011: 16:00-17:30 horas

Chicos nacidos en 2009-2008: 17:30-19:00 horas

Durante estas jornadas de puertas abiertas, se contará con la participación especial de destacados miembros del CD Magec Tías. Las jugadoras de Liga Femenina 2, Verónica Matoso, Yaiza García, Carolina Mateo y Noelia Lago, estarán presentes en diferentes días de los entrenamientos femeninos, compartiendo sus experiencias y habilidades con las jóvenes talentos. Por su parte, Joshua Tomaic y Cándido Matoso, participarán en los entrenamientos masculinos, cada uno en un día específico.

El CD Magec Tías es un club comprometido con el desarrollo deportivo y la formación de jóvenes talentos en el baloncesto e invita a todos los niños y niñas interesados en disfrutar de estas jornadas de puertas abiertas.